

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, maka peneliti mendapat kesimpulan sebagai berikut:

1. Bimbingan keagamaan Islam yang dilakukan oleh Habib Zulkifli Alaydrus terhadap remaja di desa Semangat Dalam Kecamatan Alalak Kabupaten Barito Kuala yaitu mencakup: Bimbingan Amaliyah Tarekat Sammaniyah, Bimbingan Amaliyah Tawassul 41 Nama Waliyullah, Bimbingan Membaca Al-Qur'an dan Tajwid, serta Bimbingan Nasehat terhadap remaja. Mengenai bimbingan keagamaan Islam yang disampaikan Habib Zulkifli Alaydrus terhadap remaja di desa Semangat Dalam tersebut menggunakan metode bimbingan secara langsung, hikmah (ilmu yang bermanfaat, kebenaran, mengamalkan), pengajaran yang baik, nasehat dan tanya jawab. Sedangkan materi yang disampaikan berdasarkan pada Kitab Dalail Khairat, juga dari ilmu yang di pelajari bersama guru beliau semasa menuntut ilmu di pondok.
2. Faktor pendukung bimbingan keagamaan Islam oleh Habib Zulkifli Alaydrus terhadap remaja di desa Semangat Dalam yaitu adanya tempat pribadi, remaja yang antusias, lokasi tempat bimbingan yang tenang, penjelasan yang mudah dipahami, dan keilmuan yang mumpuni. Adapun faktor penghambat bimbingan keagamaan Islam oleh Habib Zulkifli

Alaydrus terhadap remaja adalah adanya sebagian orang yang tidak suka kepada Habib Zulkifli Alaydrus, kurangnya pemahaman sebagian remaja, jarak yang lumayan jauh, kurangnya kesaadaran dalam mengamalkan apa yang sudah dijelaskan, serta waktu bimbingan yang relatif singkat.

B. SARAN

Setelah peneliti menyelesaikan penelitian ini, peneliti memberikan saran antara lain:

1. Kepada pembaca, penelitian ini menunjukkan bahwa kita sebagai umat dari Rasulullah SAW yakni umat islam untuk selalu menuntut ilmu, saling membantu satu sama lain dan saling mengingatkan serta membimbing kepada sesama terlebih lagi kepada para remaja agar generasi islam tidak goyah karena perkembangan zaman, karena dari menuntut ilmu agama dan juga saling mengingatkanlah serta saling membantu, akan terciptanya keharmonisan juga agar mampu menjawab setiap persoalan ditengah kehidupan yang kita jalani.
2. Kepada para remaja, agar senantiasa meluangkan waktu berkumpul dengan orang-orang sholeh, dan juga untuk selalu mencitai para Sayyid maupun Syarifah (Dzurriyat Rasulullah SAW), alim ulama maupun orang-oranh sholeh. Dan teruslah belajar dan berusaha untuk memahami ilmu agama yang telah didapatkan agar bisa di amalkan dalam kehidupan dengan tujuan untuk mendapatkan rida dari Allah SWT, baik di dunia maupun di akhirat.

3. Kepada Habib Zulkifli Alaydrus, agar dapat selalu Istiqomah dalam melaksanakan bimbingan keagamaan Islam kepada para remaja.